

## Presentación Editorial

### Editorial

---

Una vez más, Ciencia Huasteca hace su aparición en el escenario de la difusión de la ciencia con la intención sublime de aportar a quien lo necesite, la luz que pueda orientar su camino.

El conocimiento es y debe ser siempre universal, libre y con verdad.

En un escenario complicado debido a la pandemia, la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo emerge con miras a horizontes retadores, siempre inquieta, con gente que no cede ni se rinde ante ninguna adversidad, que ve oportunidades, donde muchos ven obstáculos.

Gracias a la virtualidad hemos encontrado participaciones importantes que de otro modo hubiera sido más que difícil el lograr los vínculos con personas dedicadas a la ciencia en diferentes lugares que hoy convergen en este número del boletín científico.

Es importante dar la debida difusión a publicaciones de este género pues estoy seguro que aportan conocimiento a partir de las experiencias de gente que dedica su vida al progreso del género humano.

Es de destacar en este número las colaboraciones de hombres y mujeres de ciencia que a su vez comparten experiencias y coautorías con científicos de otras instituciones, quienes gustosos acuden a este espacio de luz, dejando atrás momentos en donde resultaba complicado dar contenido al boletín.

Hoy día, nuestra publicación tiene contenidos filtrados y con arbitrajes ciegos que garantizan la calidad de los contenidos en las diferentes áreas de conocimiento que estoy seguro servirán para desarrollar conocimientos de otras personas.

En este número se presentan 7 productos interesantes con la participación de investigadores de Universidades como la Nacional Autónoma de México, la Universidad Autónoma de Morelos, la Autónoma del Estado de México, Universidad de Guadalajara, la Escuela Normal de las Huastecas y desde luego nuestra propia Universidad.

Así también destacan las colaboraciones científicas con la Universidad Técnica Estatal de Quevedo en Ecuador, colaboradores decididos que con gusto comparten sus desarrollos.

Diversidad de temas, abordando distintos conocimientos, pero sin duda orientados a lograr el desarrollo profesional e institucional que espero sirvan a quien lo requiera así.